

Jubilareife bei Röhm: 72 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden für jahrzehntelanges Engagement geehrt

Kontakt und Informationen:

RÖHM GmbH
Frank Heiler
Heinrich-Röhm-Str. 50
89567 Sontheim a.d. Brenz
Tel. +49 (0)7325 / 16 -364
frank.heiler[at]roehm.biz
www.roehm.biz

Sontheim/Dillingen. Seit Jahrzehnten halten sie dem Unternehmen die Treue, kürzlich wurden sie bei einer feierlichen Abendveranstaltung dafür geehrt: 72 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Röhm-Standorte Sontheim und Dillingen konnten bei der traditionellen Jubilarfeier ihre Urkunden und Geschenke entgegennehmen.

„Sie haben durch Ihre Erfahrung, Ihr Fachwissen und Ihr Engagement zum Erfolg unserer Unternehmensgruppe beigetragen. Heute ist ein guter Zeitpunkt, um Ihnen meinen Dank für Ihre Leistung auszusprechen“, so Geschäftsführer Dr. Joachim Hümmeler. Gemeinsam mit Personalleiter Robert Seidl überreichte er die Geschenke und Urkunden. Weiter erwähnte er, dass die Unternehmensgruppe neben den bewährten Lösungen vor allem durch Neuentwicklungen und Investitionen in moderne Maschinen gut auf dem Weltmarkt positioniert ist.

Sontheims Bürgermeister Matthias Kraut zollte allen Geehrten seine große Anerkennung und übergab den Jubilaren mit 50 und 40 Jahren Betriebszugehörigkeit im Namen des Landes Baden-Württemberg eine Ehrenurkunde der Landesregierung. Er verwies gleichzeitig auf die Bedeutung von Röhm als größtem Arbeitgeber Sontheims und der Region.

Gesamtbetriebsratsvorsitzender Holger Stoll, der selbst sein 25-jähriges Jubiläum im Unternehmen feiern durfte, fand die treffenden Worte: „Das Herzstück eines Unternehmens sind seine Mitarbeiter. In Ihrer jahrelangen Erfahrung steckt das konzentrierte Know-how, das unser Unternehmen mit zu dem gemacht hat, was es ist. Dieser Erfahrungsschatz ist zugleich wertvolles Kapital, um die Herausforderungen der Zukunft zu bestehen.“

Für 50 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden geehrt: Johann Zeller, Erwin Färber (Werk Sontheim), Reinhold Schneider (Werk Dillingen).

Für 40 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden geehrt: Edeltraud Ehrhardt, Martin Mayr, Rosemarie Wolter, Rudolf Haug, Herbert Niess (Werk Sontheim), Leonhard Schäffler, Wolfgang Edel (Werk Dillingen).

Für 25 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden geehrt: Ingrid Runge, Stefan Vöst, Halil Gümüşkaya, Francesco Pisone, Doris Schinkel, Marko Cabraja, Georg Oetl, Francesco Stroschio, Otto Horsch, Bernd Hoffmann, Stephan Endris, Alexander Scheitenberger, Josef Wiedemann, Francesco Strazzeri, Hedwig Bendele, Mario Casper, Hasan Gözgec, Thomas Fischer, Georg Mader, Thi Thu Bui, Detlev Maibaum, Ahmet Kafes, Santa Teresa Stroschio, Walter Most, Adrian Prohaska, Uwe Trick, Josip Ivusic, Antonio Gatti, Bianca Wöhrle, Petra Eißmann, Friedrich Zikeli, Robert Gumpp, Holger Mack, Herbert Mayr, Giorgio Pafumi, Thomas Hartmann, Alexander Link, Michael Ehrhardt, Murat Kuru, Markus Jülich, Silke Hörger, Birgit Hörger, Christian Dilger, Bernd Saule, Harald Klocker, Holger Stoll, Jens Papenfuss, Ute Seesle, Giovanni Palanga, Günther Häussler, Oliver Dreyer (Werk Sontheim). Richard Gosa, Johann Brenner, Stefan Spiegel, Martin Bess, Martin Schäffler, Elmar Zimmermann, Niehat Baris, Josef Ott, Frank Buttke, Werner Lachenmayr, Günter Buchholz (Werk Dillingen).

Weitere Informationen unter www.roehm.biz



Die Jubilare der Röhm-Standorte Sontheim und Dillingen mit Sontheims Bürgermeister Matthias Kraut, den Vertretern der Röhm-Familien, der Geschäfts- und Personalleitung und den Betriebsräten.